

在セントルシア日本大使館（在トリニダード・トバゴ日本国大使館兼轄）Facebook より

<https://www.facebook.com/JapanEmbTT/posts/pfbid0t1amXg3KNvkVbYzjNJciUpbf7FuyNvbg6SZbTBwL8rmTuHMFUsPAUPQ6vuccPyipl>

セントルシアの引渡式 - 草の根の人間安全保障プロジェクトの助成金支援

「セントルシア赤十字社のための車椅子アクセス可能車の向上プロジェクト」と題した草の根の人間安全保障プロジェクト(GGP)助成金の引渡式が、2022年9月16日金曜日、セントルシア州キャストリーズで開催されました。セントルシア赤十字社は、自然災害時に障害者の医療ケア児等の搬送を可能にする車両を調達するために、日本政府から35,090米ドルの助成金を受け取った。

鎌田康彦カウンセラーは、ヒューバート・ピエール氏、セントルシア赤十字社会長、カービンJnバプティスト氏、広報担当、全国障害者協議会、テレレンシア・ガイラード氏、理事長、セントルシア赤十字社、うるしはたひとみ氏、プロジェクト策定アドバイザー、JICA、アヨデル・ヒッポリテ氏、プログラムオフィサー、JICA、その他の関係者。

